

日没前後の交通事故死 9月以降に大幅増加

駐車場から出てきた乗用車、幼稚園の送迎バスと衝突

◇駐車場から出る時は、左右の安全を十分に確認し、余裕を持って道路に出ましょう◇

2016.9.14

12日午後2時45分ごろ、栃木県の市道で、道路沿いにある駐車場から進出してきた乗用車と、市道を走行していた幼稚園の送迎バスが衝突する事故が起きた。この事故でバスに乗っていた園児2人が負傷している。警察によると、36歳の女性が運転する乗用車は自宅敷地内にある駐車場から発進。市道へ左折進入しようとしていたが、右方向から直進してきた幼稚園の送迎バスと衝突した。

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

子供・高齢者は、動く赤信号！

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇  
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

消防技師 酒気帯び運転、民家の門柱に衝突 停職6か月処分

2016年09月15日

沖縄県内の消防組合は13日、酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとして、消防署に勤務する男性消防技師(23)を停職6か月の懲戒処分にしたと発表した。また、監督責任を問い、同組合消防本部の消防長(60)を訓告、同消防署の署長(59)を戒告処分とした。いずれも9日付。同組合によると、男性消防士は8月18日午前0時過ぎ、市内の飲食店で友人らと酒を飲んだ後、自宅に帰るために乗用車を運転し、民家の門柱に衝突する事故を起こした。

交差点 右折のスクールバスが直進車と衝突、双方の3人が軽傷

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016.9.14

12日午前7時5分ごろ、群馬県の国道で、信号交差点を右折していたスクールバスと、対向車線側を直進してきた乗用車が衝突する事故が起きた。この事故でバスに乗っていた高校生2人と、乗用車の運転者が負傷している

午後6時 会社に戻る途中の大型クレーン車にひき逃げされ

ミニバイクの39歳女性死亡 容疑で会社員逮捕

女性はね、130メートル引きずる？

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2016.9.13 10:50

京都府警は13日、自動車運転処罰法違反(過失致死)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、会社員根上弘樹容疑者(47)を逮捕した。逮捕容疑は12日午後6時15分ごろ、府道で大型クレーン車を運転中、無職女性(39)のミニバイクに衝突して転倒させ、そのまま逃走した疑い。女性は頭を強打し死亡した。容疑者は「事故を起こした記憶はなく、逃げた認識もない」と容疑を否認している。クレーン車で会社へ帰る途中だった。

午後6時 コンバインに乗用車が追突 コンバインの男性死亡

◇雨降りで見界が悪かった？◇

2016/9/13 20:26

12日午後6時20分ごろ、新潟県の県道を走っていたコンバインに、後ろから走ってきた乗用車が追突する事故があり、コンバインに乗っていた男性が死亡した。事故当時は雨が降っていたということです。

午後7時 信号のない交差点 車2台にはねられ高齢男性死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016年9月13日(火)20時13分

12日午後7時半ごろ、富山県の信号のない県道交差点を歩いていた近くに住む無職男性(83)が車2台にはねられる事故がありました。男性は病院に運ばれましたが死亡が確認されました。男性は、乗用車にはねとばされたあと、反対車線を走っていた軽乗用車にもはねられたとみられています。警察は乗用車を運転していた男性と軽乗用車を運転していた女性から当時の状況を聞き事故の原因を調べています。